



Gesucht: Fahrräder für die Kollektivunterkunft Mühleberg



© mompl flickr.com / Lizenzfrei

Die Mitarbeitenden der Heilsarmee Flüchtlingshilfe nehmen gerne Spenden von Fahrrädern entgegen.

Die Bewohnenden der KU Mühleberg sind durch einen Verkehrssicherheitskurs der Kantonspolizei Bern an das Fahrradfahren herangeführt worden. Die KU Mühleberg verfügt leider nur über eine beschränkte Anzahl von Velos. Damit die Bewohnenden der KU Mühleberg auch in Zukunft öfters mit dem Velo unterwegs sein können, benötigen wir noch zusätzliche Fahrräder. Haben Sie allenfalls Velos, welche sie nicht mehr benötigen, welche sich aber noch in einem guten und fahrtüchtigen Zustand befinden? Die Mitarbeitenden der Heilsarmee Flüchtlingshilfe nehmen Spenden von Fahrrädern gerne an.

Die Heilsarmee Flüchtlingshilfe bedankt sich im Voraus für Ihre Spenden, Ihr Engagement und freut sich auf eine weiterhin bereichernde und spannende Zusammenarbeit. Gemeindeverwaltung Mühleberg und Standortleitung KU Mühleberg.

Annahme der Fahrräder: KU Mühleberg, Buchstrasse 10, Mühleberg; Infos unter Telefon 031 388 04 38

Autor

Heilsarmee Flüchtlingshilfe

Publiziert am

10.8.2018